



Communiqué de presse

Un an après son déploiement, l'Hôpital NOVO confirme la valeur durable de la pathologie numérique avec Tribun Health

Paris, France – 16 décembre 2025 — Un an après la mise en service de CaloPix®, la plateforme de pathologie numérique déployée par **Tribun Health**, l'Hôpital NOVO (Val-d'Oise, France) dresse un bilan clair : le numérique a transformé la manière dont le service d'anatomopathologie travaille, collabore et prend en charge les patients.

Dans un contexte de pénurie de spécialistes, de hausse des volumes et d'exigence croissante en qualité diagnostique, cette transformation n'était pas simplement technologique — elle était stratégique. Et les résultats sont là.

Des résultats concrets, mesurables et rapides

La transition vers le numérique a été menée en trois mois, un délai exceptionnel dans ce type de transformation. Depuis janvier 2025, plus de 41 000 lames numériques ont été produites, selon une progression maîtrisée :

- Janvier 2025 : 1 546 lames/mois (~70/jour) — démarrage avec un pathologiste référent
- Juin 2025 : 4 002 lames/mois (~191/jour) — montée en charge complète, incluant oncologie et urgences
- Octobre 2025 : 4 402 lames/mois (~209/jour) — intégration des colorations spéciales
- Novembre 2025 : 6 402 lames/mois (~305/jour) — ajout progressif de l'immunohistochimie

Depuis mi-juillet, les lames sont produites au format DICOM, avec un temps moyen de numérisation de 116 secondes par lame. Après validation numérique dans CaloPix®, les lames sont archivées automatiquement, libérant du temps pour les équipes techniques et fluidifiant le parcours diagnostique.

Des bénéfices cliniques réels et immédiatement perceptibles

« Grâce à la pathologie numérique, nous avons gagné en efficacité, en partage des connaissances et en qualité de service rendu aux patients. Ce projet a marqué un tournant dans notre manière de travailler. »
— Dr. Maguy Cherfan, Cheffe du service d'anatomopathologie

Les gains observés incluent :

- Une collaboration renforcée avec l'AP-HP et d'autres centres
- Des délais diagnostiques raccourcis, notamment en oncologie
- Un meilleur confort de travail pour les pathologistes et internes
- Une résilience accrue en période de forte charge
- Une attractivité renforcée du service pour les nouveaux talents

Une technologie solide, pensée pour durer

« Les résultats observés à l'Hôpital NOVO sont le fruit d'un leadership clinique fort et d'une exécution rigoureuse. Lorsqu'ils sont correctement déployés, les flux numériques réduisent les frictions, augmentent le débit et améliorent la fiabilité diagnostique. C'est exactement le type de progrès mesurable dont les systèmes de santé ont besoin. » — Jean-François Pomerol, CEO, Tribun Health

L'Hôpital NOVO est également l'un des premiers établissements à participer au développement de QC4Scan, l'algorithme Tribun Health dédié au contrôle qualité pré-analytique, permettant une meilleure robustesse des flux de numérisation.

Les prochaines étapes incluent :

- L'intégration d'outils d'intelligence artificielle pour l'aide au diagnostic
- Le renforcement des flux multi-sites avec les partenaires régionaux

Un signal fort pour les hôpitaux, les DSN, les pathologistes et les investisseurs

L'expérience de l'Hôpital NOVO démontre une vérité essentielle : les établissements qui investissent tôt dans la pathologie numérique améliorent simultanément leur performance opérationnelle, leur qualité clinique et leur capacité d'innovation.

Pour ceux qui envisagent une transition vers la pathologie numérique ou un changement de système de gestion d'images :

- Une transition rapide est possible
- Les utilisateurs adoptent naturellement les outils qui leur apportent de la valeur
- Le DICOM, la collaboration multi-sites et l'IA sont désormais opérationnels
- Tribun Health accompagne la transformation de bout en bout
- Rejoindre l'écosystème CaloPix®, c'est rejoindre une communauté grandissante d'équipes de pathologie engagées

Une réussite collective tournée vers l'avenir

La collaboration entre l'Hôpital NOVO et Tribun Health confirme que la pathologie numérique est aujourd'hui une solution mature, fiable et capable d'améliorer concrètement le quotidien des équipes et la qualité des soins.

Pour tous les établissements souhaitant moderniser leur service, l'exemple de l'Hôpital NOVO montre qu'il existe un partenaire fiable, agile et tourné vers l'avenir : Tribun Health.

À propos de Tribun Health

Tribun Health est un leader mondial de la pathologie numérique. Sa plateforme CaloPix®, primée *Best in KLAS*, marquée CE, approuvée par Santé Canada et autorisée par la FDA, aide les laboratoires à améliorer l'efficacité des workflows et la précision diagnostique. Nous façonnons l'avenir de la pathologie grâce au numérique, à l'IA et aux données — pour garantir à chaque patient un diagnostic juste et rapide, et donner aux pathologistes les outils nécessaires pour prendre des décisions cruciales en toute confiance. Pour plus d'informations, visitez [Tribun Health](#) et suivez-nous sur [LinkedIn](#) et [X](#).

Contact Presse

Andreia Beyer

VP Global Marketing & Directrice Générale, Amérique du Nord, Tribun Health

abeyer@tribun.health